



2018年度 3月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

春の暖かい日差しがぼかぼか心地よく感じられるようになり、桃のつぼみも日に日に大きくなっています。ドキドキで迎えた入園から早いものでもうすぐ1年となりました。まだあどけなさが残っていた子どもたちも、この1年でのさまざまな体験を通して逞しく成長しました。お祭りごっこやあそぼう会など、たくさんの行事を通して友だちと協力していろいろな活動に取り組み、自分の気持ちを伝える喜びを感じることができました。友だちと一緒に頑張れたことや友だちと一緒に楽しかったこと、ときには涙したり、一緒に笑い合ったり、その一つ一つが子どもたちの大きな勇気と成長に繋がったように思います。できなかったことができるようになった喜び、諦めないで頑張ろうとする気持ち、友だちと心を一つにする気持ちなど子どもたちが感じる姿を近くで見守ることができ、とても嬉しく思っています。

日々の保育の中では至らない点が多かったと思いますが、保護者の皆さまには、たくさんのご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。そう組になっても大好きな仲間たちとたくさん遊び、いろいろなことを経験しながら元気に過ごしてほしいと願っています。1年間ありがとうございました。

～雪だ～！！～

2月中旬に、そう組と一緒に田島公園へ行き、みんなでかけっこや鬼ごっこをしたり、フリスビーで遊んだりしていました。

「さあ、そろそろ帰ろうか！」と話していたときに突然、空から白い結晶が…「あっ！！ゆきだ～！！」みんな目をキラキラと輝かせながら両手を空に向けて大喜びでした。

「ゆきってきれいだね」「ゆきがかきごおりになるのかな？」と子どもたちは大興奮でした。

「ゆきがつもったら、ゆきだるまをつくろう！」と張りきっていました。残念ながら今回は積もりませんでした。またきれいな雪に出会えるといいですね。



～卒園を祝う会～



卒園を祝う会に向けての取り組みが始まりました。きりん組は在園児代表として、そう組の新たな門出を一緒にお祝いします。

祝う会ではそう組に歌「きみとぼくのラララ」をプレゼントします。

毎日一緒に遊んだ大好きなそう組のために、子どもたちは張りきって練習に励んでいます。



～今月の歌～

「うれしい ひなまつり」



①あかりをつけましょ ぼんぼりに
おはなをあげましょ もものはな
ごにんばやしの ふえたいこ
きょうはたのしい ひなまつり

②おだいらさまと おひなさま
ふたりならんで すましがお
およめにいらした ねえさまに
よくにたかんじよの しろいかお

※3月1日(金)のひなまつり集会で歌います。

折り紙でひな人形を作りました。保育室に飾っていますので、ご覧ください。



～お知らせ～



- 3月8日(金) お別れ遠足
 - 3月15日(金) お別れ会・バイキング給食
 - 3月23日(土) 卒園を祝う会
- 詳細は卒園を祝う会のご案内をご確認ください。